

## Entrevista / Hugo Eric Flores (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Sobre el caso del diputado **Cuauhtémoc Blanco**, el próximo martes ya está citada la Sección Instructora, se les dio un tiempo a los diputados para revisar todos los requisitos de procedibilidad. Es bien importante volver a mencionar que nosotros recibimos el expediente final el 26 de febrero, es decir, no tiene mucho tiempo”.

“El próximo martes votaremos cuatro diputados (somos 2 de morena, 1 del Verde y 1 del PAN) la admisión o no de este procedimiento. De admitirlo, comenzarán a correr los 60 días hábiles que nos marca la Ley de Responsabilidades como máximo, para desahogar todo este asunto”.

<https://drive.google.com/file/d/1bLyY65V7-kxjPi06-BUQsLTm0xUXApyj/view?usp=sharing>